



visiones y que hoy por la mañana se abra una suscripción para que se ejerza el deber de socorrer a los epidemidos de dicho barrio, rogando a las personas capitativas que quieran contribuir con sus donativos lo hagan en las calles del Triunfo, núm. 6, botica, Esgrima, núm. 13, Zahona, y Triunfo, núm. 13, pral. derecha, secretaria.

funciones; pueblos, 268 invasiones y 47 defunciones. Valencia: capital, 5 invasiones, pueblos, 107 invasiones y 39 defunciones. Zaragoza: capital, 114 invasiones y 33 defunciones; pueblos, 511 invasiones y 181 defunciones. Zamora: capital, 4 invasiones y una defunción; pueblos, 187 invasiones y 24 defunciones.

palacio y degollados los empleados de la tesorería. Doña María Francisca Ortigola, madre política del tesoro de la junta de salubridad y socorros del barrio de la Beneficencia, D. Ramon Fernandez San Juan, ha entregado a éste, con destino a los pobres del referido barrio, la cantidad de 1000 pesetas.

los hospitales. Los materiales de desinfección que han llegado consisten en 4000 kilos de hipoclorito de cal, 1600 de ácido fénico, 500 de ácido clorhídrico, 20 de cloruro de mercurio, 200 de sulfato de cobre, 500 de sulfato de zinc, 200 de azufre y 13 grandes cilindros de desinfección de ropas.

no probados, y que él, más que nadie, desea se cumplan las órdenes. Terminó la sesión tomando otros acuerdos relativos a la vigilancia y al mejor servicio sanitario.

En el Centro Militar, donde había gran animación, se presentó anoche por varios individuos del mismo, la siguiente noticia: «Los socios que suscriben: Considerando que el acto de fuerza realizado por Alemania contra España escusa todo lazo de amistad entre los oficiales de uno y otro ejército.

Segun telegrama recibido en el ministerio de Ultramar, la esportación azucarera de la isla de Cuba, durante la última semana, fué de 2.029.325 kilogramos de azúcar seco, y de 3.128.849 azúcar húmedo, que fueron cotizados respectivamente a seis reales la arroba del primero, y a cuatro con tres cuartos la del segundo.

Algunos pueblos de la provincia han visitado al Sr. Villaverde al pasar el tren. En Loja le cumplimentaron el alcalde Sr. Marfori y otras personas distinguidas. Aquí le esperaban las autoridades y varias comisiones. La acogida que tuvo fué por extremo respetuosa.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente en la Granja la siguiente carta: «San Ildefonso, 22. Ya saben Vds. por mi telegrama que su majestad el rey saldrá de esta el lunes por la mañana para esa corte, con objeto de presidir el importante consejo de ministros que tendrá lugar en Madrid, regresando después a este real sitio.

Se ha creado en la armada la situación de supernumerario sin sueldo con sujeción a las siguientes bases: 1.ª Se crea en la armada la situación de supernumerario sin sueldo.

Los gobiernos extranjeros sin previa y expresa autorización del español.
Mientras permanezcan en situación de supernumerarios sin sueldo...

En el Centro del Circo se ha establecido un pabellón para convalecientes en condiciones poco adecuadas...

El cadáver de un colérico fué sacado de la casa mortuoria de la noche. El carro fúnebre, tirado por cuatro caballos...

acompañado de dos oficiales de estado mayor. El 16 del actual se dispuso por el ministerio de la Guerra que se suspenda...

La manifestación de esta tarde ha sido la más solemne, la más grandiosa y la más imponente de cuantas en Madrid se han realizado de mucho tiempo a esta parte...

En Grañen (Huesca) ha fallecido del cólera el ex diputado republicano D. Pedro Abizanda, persona de mucho prestigio y excelentes cualidades.

A consecuencia de las preguntas que hizo en el Ayuntamiento de Valencia el concejal Sr. Soriano Plasent, el gobernador ha entregado al Ayuntamiento de dicha capital 35000 pesetas para que atiendan a los gastos de la epidemia...

El Sr. Villaverde ha visitado después el hospital de San Lázaro, donde hay invadidos 26 hombres y 60 mujeres, muchos de estos con caracteres típicos y ofreciendo un horroroso aspecto...

El Sr. Cadorniga, que desempeña interinamente la dirección de Comunicaciones con beneficio de comercio y correspondencia de periódicos, ha impuesto una suspensión de 15 días a dos empleados de telegrafos...

Según las últimas noticias de Almería, la epidemia iba en aumento, y el gobernador ha pedido socorros para atender a las necesidades más urgentes.

La colonia española residente en Nueva York ha dirigido a S. M. el rey el siguiente telegrama: «Los españoles aquí residentes protestan contra la usurpación de Alemania y apoyarán al gobierno en defensa de la integridad y honra nacional.»

Ultimas noticias sanitarias hasta la hora de cerrar esta edición: Cáceres.—Garganta de Béjar, 3 invasiones y 1 defunción.

Esta tarde hemos recibido de nuestro correspondiente en Sevilla el siguiente telegrama: Sevilla, 23.

La confianza y tranquilidad que reina en esta ciudad son indecibles al ver a todas sus autoridades municipales y administrativas, trabajando unidas y sin dormir día ni noche por defender los sagrados intereses encomendados a su custodia.

«Ciudad de conservar el orden admirable que os preside. Viva España! Viva el ejército! Viva España! (Grandes y atronadores vivas al ejército y a la integridad de la patria.)»

Entre la multitud de hombres públicos que hemos visto asociarse a la imponente manifestación de esta tarde, recordamos a los Sres. Martos, Carvajal, generales Merelo y Alaminos, senador Sr. Calleja y diputados Sres. Baselga y Oliver.

Los balcones del Veloz-Club, Casino de Madrid, La Peña, Nuevo Circolo de la Izquierda Liberal, Circulo Constitucional, Centro del Ejército y de la Armada y Ateneo de Madrid, ostentaban vistosas colgaduras.

El capitán general de Madrid, al ordenar que permanecieran en sus cuarteles los cuerpos de la guarnición, ha dirigido al medio día de hoy una circular a los jefes de división y de brigada, advirtiéndoles que no era necesario que concurrieran a los cuarteles...

El martes es el día designado en el teatro del Principe Alfonso para la primera representación de «Boccaccio». En esta reputada ópera comiharán su primera salida las señoritas Menez.

Los estados catarrales de las vías gastro-intestinales siguen siendo muy frecuentes, según El Siglo Médico, con sus fenómenos dispépticos y diarreas consecutivas; también las enteritis y enterocolitis se presentan en crecido número.

En los centros oficiales se calcula que hasta el día 30 no habrá noticias telegráficas sobre la expedición del crucero Velasco y de los vapores San Quintín y Manila a las Carolinas.

El acto será grandioso. Esta tarde recibimos, después de cerrada la edición de provincias los siguientes telegramas de nuestro servicio particular: Granada, 23 (12-25 tarde).

El ministro de la Gobernación, acompañado de las autoridades y personas que forman su comitiva, ha visitado el hospital militar instalado en la Plaza de Toros y donde existen 72 soldados enfermos, 14 de ellos graves.

En estos momentos hay extraordinaria animación en Madrid. Por las calles afluyen al Prado baja mucha gente para formar parte de la manifestación. Algunos grupos llevan banderas españolas, con lemas patrióticos.

El estado de la epidemia en los pueblos de esta provincia durante las últimas 24 horas, es el siguiente: Alcalá de Henares, 19 invasiones y 5 defunciones; Camaroma de Esteruelas, 1 y 1; Colmenar de Oveja, 17 y 12; Chinchón, 3 y 1; Estremadura, 2 invasiones; Fuencarral, 10 y 4; Puente de Tajo, 1 defunción; Loeches, 8 y 2; Mejorada del Campo, 2 invasiones; Morata de Tajuña, 3; Daganzo de Arriba, 6 y 3; Torrejon de Ardoz, 9 invasiones; Valdecañas, 6 y 1; Valdemoro, 1 invasión; Venturada, 1 invasión; Villarejo, 14 y 7.

Hasta la hora de cerrar esta edición, se han registrado en Madrid 16 invadidos del cólera morbo: 9 hombres y 7 mujeres, habitantes en las calles del Cardenal Cisneros, carretera de Extremadura, Mira del Rio baja, ronda de Toledo, Mayor, carretera de Hortaleza, carretera de Andaluza, ronda de Segovia, Jorge Juan, Menéndez Valdés, pradera de San Isidro, Amparo, Primavera y Arroyo Alfrónigal.

Se han fallecido 7: un hombre de los invadidos hoy y 6 de los atacados en días anteriores (2 hombres y 4 mujeres), habitantes en las calles de Preciados, Ronda de Toledo, Cuesta de Atreras, Limón, Uda y Marconelli.

Ministerio de Cultura

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 23 DE AGOSTO. Esta tarde recibimos, después de cerrada la edición de provincias los siguientes telegramas de nuestro servicio particular: Granada, 23 (12-25 tarde).

